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Ville de Giromagny 

Réunion de quartier du 15 juin 2023 

Quartier : PRES HEYD-FOUGERÊTS 

Compte rendu 

Séance à 20h00 
Elus présents : Christian Coddet, Marie-Noëlle Marline, Jean- Louis Salort . 
 
Secrétaire de séance : Marie-Noëlle Marline 
 
17 riverains sont présents 
 
 
Les riverains du 76 fg de Belfort se plaignent des nuisances causées par la station-service qui 

fonctionne 24h/24h et 7j/ 7j. Ils signalent des problèmes de bruit, de projections d’eau, de savon… 

Les riverains demandent que la station soit fermée les jours fériés et les dimanches. Le niveau du 

sol de la station est surélevé par rapport aux habitations. 

➢ M. Le Maire est intervenu dès la fin 2020 concernant ce problème de nuisance. En 

réponse, le propriétaire de la station a évoqué un disfonctionnement de l’horloge de 

réglage. M. Le Maire conseille aux riverains de déposer plainte à la gendarmerie. 

➢ M. le Maire va vérifier des horaires en termes de restriction. Il est nécessaire de trouver un 

compromis d’aménagement qui prenne en compte les préoccupations des deux parties.  

Postérieurement à la réunion, une nouvelle intervention auprès de la station service a permis de 

mettre en évidence un dysfonctionnement de l’horloge de programmation qui perd ses données à 

chaque coupure de courant. En principe la situation devrait donc être nomrmalisée à l’avenir. 

Parc des Fougerêts :  

Il a été constaté que des chiens se promènent en liberté dans le parc des Fougerêts, qui est un 

domaine privé et non un square. Il est constaté également que des enfants habitants à l’extérieur 

de la propriété viennent y jouer. 

• Pourquoi des personnes de la rue des Jonquilles ont-elles des portillons qui ouvrent sur le 

parc ?  

➢ Un des riverains concernés est présent. Il répond que le portillon a été autorisée lors de sa 

demande de permis de construire. 

• La sortie du lotissement sur le fg de Belfort s’est rétrécie depuis les travaux de la voie 

verte : 

➢ M. le Maire explique que la chaussée a été est réduite dans le but de ralentir la vitesse. Les 

zébras de l’ancien tracé qui restent visibles donnent une mauvaise perspective. Ils seront 

bientôt effacés, de plus, la ligne médiane va être redessinée. 

Les personnes présentes sont satisfaites de la nouvelle voie verte qui assure la liaison sud-centre-

ville. 
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Circulation- voirie : 

➢ M. le Maire annonce que les travaux de recalibrage du faubourg de Belfort à une largeur de 

6 mètres commenceront à l’automne par l’enfouissement des réseaux secs. Il seront suivi 

par le remplacement de la conduite d’eau potable au début de l’année 2024 puis par la 

réfection des trottoirs et de la voirie. 

➢ M. le Maire annonce que le haut de la rue de la 1ère DFL redeviendra à double sens. 

Cependant, il est nécessaire de faire ralentir les véhicules venant de Lepuix qui traversent 

Giromagny souvent à plus de 80 km/h. Un panneau Stop sera installé à l’entrée de 

Giromagny, rue de la 1ère DFL dans le sens Lepuix/Giro et avant l’intersection. 

• Problème de visibilité au niveau du stop devant la gendarmerie : 

➢ M. le Maire répond que ce n’est pas le maire qui décide mais les architectes et les bureaux 

d’étude. En principe l’aménagement est conforme à la réglementation mais il reste à poser 

correctement le panneau et l’axe de la chaussée.. 

• Le haut de la rue Thiers est considéré comme très difficile à circuler. 

• Le rétrécissement de la Grande rue est jugé trop long . Un participant suggère de mettre un 

feu tricolore car cela fonctionnait bien lors de la période des travaux. 

➢ M. le Maire répond que cela pourrait être envisagé mais le coût s’élève au minimum à 25 

000 euros.  

• Mme Pata signale une bouche d’égout très affaissée au 14 rue des Jonquilles. 

• Bernard Canal demande que la ligne blanche du Stop à proximité de son habitation soit 

repeinte 

M. le Maire demande à l’assemblée si les Stops sont nécessaires ou, s’il serait plus judicieux 

d’instaurer des priorités à droite dans le quartier des Fougerêts ?  

Les personnes présentes répondent qu’elles préfèrent conserver les panneaux Stop.  

➢ La campagne de marquage au sol se fera au cours de l’été à partir du mois de juillet. 

• Mme Thauvin signale que depuis 25 ans le trottoir n’a pas été terminé au niveau du n°7 rue 

des Fougerêts. 

➢ Mr Le maire note cette curiosité. Il conviendra de la prendre en compte dans un plan 

d’ensemble des travaux de voirie à réaliser, plan qui sera mis en place prochainement en 

prenant appui sur un système d’information géographique (SIG). 

• Rue des Acacias un poteau d’éclairage public penche à 45° entre 9A et 9b  

• Lors du déneigement, le chasse neige ne nettoie pas convenablement la rue des Acacias 

au niveau de l’aire de retournement.   

• Quid des trottoirs au niveau de la gendarmerie ?  

➢ M. le Maire explique que la situation est bloquée par l’avancement des travaux d’Enedis. Il 

espère que cela se débloquera d’ici la fin juin. 

• La plaque « rue des Prés » a disparu depuis que la maison d’entrée de la rue a été 

repeinte. 
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Une vérification sera demandée au garde champêtre. 

• Il est demandé de matérialiser un passage piéton en continuité du trottoir sur le fg de 

Belfort pour la rue des Prés et la rue des Cités Saint-Jean. 

• Il est demandé d’installer une buse pour drainer l’eau du chemin communal qui dessert la 

propriété Bergdoll. 

• Le petit bois entre la rue des Jonquilles et rue des Acacias est habituellement entretenu 

une fois par an : 

➢ M. le Maire explique que la végétation ne peut plus être coupée entre le 15 mars et le 15 

août, conformément à la réglementation. Il souligne que l’entretien des espaces verts dans 

toute la commune représente un coût de plus en plus élevé compte tenu des nouvelles 

réglementations. La question se pose donc d’ajustement des pratiques.  

➢ Plusieurs propositions sont possibles telles que laisser la végétation se développer dans 

certains secteurs ou opter pour la plantation de gazon fleuri. Cette dernière solution sera 

appliquée pour les alentours de la voie verte.: 

• Rue sous la côte, un panneau de limitation du tonnage a disparu  

• Rue sous la côte, le dôme de la fontaine est signalé comme étant cassé. 

• Rue sous la côte, un poteau appartenant à Orange est oblique.  

• Pourquoi la lumière de la maison de santé est-elle allumée la nuit ? 

➢ Les médecins de la maison de santé reçoivent les urgences jusqu’à minuit. L’éclairage est 

donc utile pour les usagers. L’intensité a été récemment réduite à la demande de la 

commune (suite à des remarques des habitants). 

Information : Le terrain de la carrière situé en face de la station essence sera remis en état. 

L’enlèvement de l’importante machine/ équipement présent sur le terrain pourrait avoir lieu d’ici la 

fin 2023. 

 Qu’en est-il du futur lotissement rue des Prés Heyd : 

➢ M. le Maire explique qu’il se fera à l’emplacement de l’ancien laboratoire Clément et qu’il 

n’a pas encore signé le CU car il est nécessaire de créer un réseau d’assainissement dans 

rue Prés Heyd pour alimenter le secteur. Le coût est de 200 000 euros. Le financement 

devrait être partagé entre l’aménageur, la CCVS et la commune. 

Vitesse trop élevée rue des Prés Heyd, que faire ? 

➢ La commune est en discussion avec la gendarmerie pour l’établissment d’une convention 

de partenariat qui permettra d’intensifier les échanges et de mettre en place des actions 

conjointes avec notre garde champêtre. 

Quid de la benne à déchets verts ?  

➢ Le point de dépôt doit être alimenté en électricité. L’emplacement prévu à Chaux présente 

des difficultés pour être raccordé.  Le SMICTOM est à la recherche d’un nouvel 

emplacement pour la benne verte. 
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Récapitlatif des demandes :   

14 rue des jonquilles  Une bouche d’égout est affaissée 

7 rue des Fougerêts  Il manque un morceau de trottoir 

9A /9B Rue des Acacias Le poteau EP est de travers 

Rue des Acacias Le déneigement n’est pas efficace 

Chemin communal vers propriété Bergdoll Buse de drainage  

Rue des Prés  Il manque la plaque de rue 

Fg de Belfort, rue des Prés et rue Cité St Jean  Marquer un  passage pour piétons au 

débouché de chaque rue sur le faubourg. 

Rue sous la côte Il manque un panneau de limitation de tonnage  

Rue sous la côte le dôme de la fontaine est cassé 

 

 
La réunion s’est terminée autour du verre de l’amitié. 
 
 
 
 


